



COAG

Canarias

NOTICIAS

Lunes, 26 de agosto de 2024

Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

eldigitaldecanarias.net
buscamos la verdad para hacerlo más libre

PORTADA

PLÁTANO DE CANARIAS APLICA MEDIDAS DE GESTIÓN DE CRISIS PARA EVITAR EL ENDEUDAMIENTO DE LOS PRODUCTORES

ASPROCAN quiere dejar claro que los productores no tienen capacidad para influir sobre el precio de venta al público

Ante la actual situación del mercado de comercialización del Plátano de Canarias, que acumula en agosto cinco semanas de desajustes entre oferta y demanda, lo que ha obligado a dejar de enviar al mercado parte de la producción de las explotaciones, la Asociación de Organizaciones



COAG
Canarias

Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

de Productores de Plátanos de Canarias (ASPROCAN) quiere dejar claro que los productores no tienen capacidad para influir sobre el precio de venta al público.



Los productores se están limitando a aplicar las medidas de gestión de crisis aprobadas por la Unión Europea cuando se producen circunstancias como las actuales con el objetivo de estabilizar las explotaciones y evitar su endeudamiento. A la vez, desde ASPROCAN se solicita a los operadores de distribución que actúen rápidamente para reducir los precios de venta al consumidor y aproximarlos a los precios de origen, en sintonía con la situación de la oferta.

ASPROCAN trata de atajar así los rumores que deslizan una actuación premeditada y señalan erróneamente al colectivo de productores de Plátano de Canarias como responsable de que el precio final que paga el consumidor no descienda a pesar de que la demanda de plátano esté por debajo de la oferta como consecuencia de la gran abundancia de esta fruta derivada de las condiciones climatológicas de los últimos meses.

La experiencia nos demuestra que impulsar la oferta de Plátano de Canarias beneficia los resultados de toda la cadena de venta al ofrecer

un producto nacional de calidad diferenciada, con demostrados beneficios para el medio ambiente y la sociedad. Por ello, es necesario que se comercialice a un precio kilogramo adecuado.

La competencia de la banana

Conviene recordar que Plátano de Canarias se enfrenta desde hace años a la banana, un competidor de apariencia similar que goza de ventajas normativas que la eximen de cumplir algunas exigencias a las que sí se someten los productos agrícolas nacionales. Ajustarse a esos requisitos, como sí hace Plátano de Canarias, supone aumentar costes ligados al manejo y explotación de las plantaciones, lo que continúa reduciendo paulatinamente el margen productor, sin capacidad para influir sobre el precio final.

INFONORTE
digital.com

PORTADA

TEROR CELEBRÓ SU FERIA DE GANADO

A la feria acudieron un total de 40 ganaderos y ganaderas de Gran Canaria con una participación de 350 animales

Ayer domingo 25 de agosto, en La Finca de Osorio, tuvo lugar uno de los primeros eventos con el que se abre el programa festivo de las Fiestas Mayores de Gran Canaria, que se iniciarán oficialmente el 30 de agosto con la lectura del pregón. Este evento familiar trata de acercar el

mundo rural a todos los ciudadanos.



Desde las 10:30 hasta las 15:00 la Finca de Osorio abrió sus puertas al público para ver la tradicional Feria de Ganado que además estuvo amenizada con múltiples actividades lúdicas dirigidas a todas las familias. Se pudo disfrutar de las exhibiciones tradicionales de arado romano, la trilla con caballos y vacas, la trasquilá, el ordeño, una exposición ornitológica, la descamisada y el desgranado de piñas y hasta paseos en burro, Se contó también con la actuación musical de la Agrupación 'Entre Amigos'.

A la feria acudieron un total de 40 ganaderos y ganaderas de Gran Canaria con una participación de 350 animales, principalmente ovejas y vacas, pero también cabras y equinos.

Este año los ganaderos recibieron un reconocimiento por su labor y se repartieron 8000 euros en premios, casi 3000 euros más que el año pasado.

Los trofeos y premios establecidos por la Concejalía de Desarrollo Rural, se entregaron a las 13:00 horas y se dividió entre las distintas categorías según fuese ganado bovino del país, bovino extranjero, caprino y ovino,

equino y mular.

Se subvencionó también, con prestaciones económicas a los participantes para las ayudas al transporte de los animales asistentes al evento, con un máximo de 4 cabezas de ganado bovino, 4 cabezas de ganado bovino extranjero, 8 cabezas de ganado caprino y ovino en total y 2 cabezas de ganado equino.

Enlace a la galería fotográfica de la noticia:

https://photos.google.com/share/AF1QipOYJvhj7RH2F5-DVpwB5hknfewsilRvrrfmw4qXjaYqNeMT_fcA5aSf9EY-R5qCBw?key=X2NDR25qT0MxZGkyb2l3aS1oNTFfX1ltnRfQUpB.

COAG
Canarias



BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO

Anuncio de formalización de contratos de: Junta de Contratación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Objeto: Adquisición de dosis de tuberculina bovina y de tuberculina aviar para la realización de las pruebas de diagnóstico de la tuberculosis para el segundo semestre de 2024 y los años 2025 y 2026. Expediente: 202406SG0001.

https://www.boe.es/diario_boe/txt.php?id=BOE-B-2024-30105

COAG
Canarias

